



28ème exposition du 5 au 7 octobre 2013

Samedi matin à 8h et des poussières, c'était déjà l'effervescence pour identifier les récoltes.



A 11h45 nous attendions de pied ferme les invités pour l'inauguration et environ 300 espèces étaient déjà exposées.



Enfin nous présenterons 367 espèces sur cette exposition qui a été exceptionnelle du fait des conditions climatiques favorables.

Nous aurions probablement pu exposer une quinzaine d'espèces en plus si nous avions eu le temps d'inspecter à fond tous les cageots.

La liste des espèces exposées est consultable par le lien :

<http://champignons77.org/expo-2013.pdf>





Près de 450 visiteurs se sont succédés sur les 3 jours d'ouverture, dont 1/3 extérieurs à notre canton. Nous eûmes une grosse affluence dimanche après-midi avec un certain nombre de personnes voulant mettre un nom sur des champignons qu'ils nous apportaient.

Hormis la visite des enfants de maternelle le matin, et des pensionnaires de la maison de retraite voisine l'après-midi, le lundi fut calme.

Denis Lecarpentier

